

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 19. Juni 2024

Niedergösgen: Ein technischer Defekt eines Akkus dürfte zum Brand in einem Mehrfamilienhaus geführt haben
(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 13. Juni 2023)

In einem Mehrfamilienhaus in Niedergösgen kam es am 13. Juni 2024 zu einem Brand in einer Wohnung. Unterdessen haben die Brandursachenabklärungen ergeben, dass ein technischer Defekt eines Akkus zum Brand geführt haben dürfte.

Am Donnerstag, 13. Juni 2024, kam es in einer Wohnung eines Mehrfamilienhauses an der Quartierstrasse in Niedergösgen zu einem Brand ([siehe Medienmitteilung vom 13. Juni 2024](#)). In der Zwischenzeit konnten die Abklärungen zur Brandursache durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn abgeschlossen werden. Demnach steht ein technischer Defekt an einem Akku als Brandursache im Vordergrund. Hinweise auf eine Fahrlässigkeit oder eine Vorsatzhandlung gibt es keine.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   